

Neues Licher Seniorenzentrum hat bereits Leiterin



LICH - (rch). Die Bauarbeiten am neuen Seniorenzentrum am Breuerbergsweiher in Lich schreiten Tag für Tag voran. Nicole Hollister wird die Leiterin der Einrichtung sein und hat vorerst in einem gelben Baucontainer in der Nähe der Aral-Tankstelle Richtung Friedhof ein Informationsbüro bezogen. Interessenten an einem Pflegeplatz im künftigen "Seniorenzentrum MENetatis" können sich dort über die Pflegeleistungen und -angebote informieren und beraten lassen.

Die Fertigstellung des Gebäudes und der Einzug der ersten Bewohner in das neue Seniorenzentrum sind für den 1. November geplant. Das hell gestaltete Haus bietet Platz für 90 stationäre Pflegeplätze, die sich in einzelne Wohngruppen mit jeweils 15 Bewohnern aufteilen. Neben Einzelappartements stehen den Bewohnern des Hauses verschiedene Wohn- und Aufenthaltsräume zur Verfügung.

Das Raum- und Pflegekonzept ist an den Bedürfnissen demenziell erkrankter Bewohner orientiert. Im Bedarfsfall besteht außerdem die Möglichkeit einer spezialisierten Palliativversorgung.